

EN EL CAMPILLO

EL GRUPO ESCOLAR

Ayer tarde, a las cuatro, tuvo efecto el acto de celebrar la terminación de las obras mayores del Grupo escolar que se está construyendo en el Campillo.

Entre otras autoridades e invitados vimos allí al Delegado Regio don Narciso Diaz de Escobar, al teniente alcalde señor Martin Rodriguez; al inspector de primera Enseñanza don Emilio Moreno Calvete y a los señores don Juan Villar Ortega, don Antonio León y Donaire, don José Sánchez Ripoll, don Joaquin Carballeda, don Federico Ortiz Navarro y don Enrique Nieto y Nieto, distinguido arquitecto de Melilla.

En unión del Arquitecto director de las obras señor Rivera Vera y del contratista señor Baena, recorrieron los invitados todas las dependencias del edificio.

Después, el Delegado Regio señor Diaz de Escobar, habló en elogio del iniciador de tan simpática obra don Diego Martin Rodriguez y alabó también, como era justo, la meritoria labor del arquitecto señor Rivera Vera y el celo y generosidad con que ha seguido la ejecución del proyecto.

A tan merecidos elogios contestaron los señores aludidos en iguales términos de afecto y brevedad.

Seguidamente sirvióse a los invitados un espléndido «lunch» que ofreció el señor Baena.

El acto, que resultó muy lucido, terminó a las cinco y media de la tarde.

El nuevo edificio consta de ocho clases: cuatro en la planta baja y cuatro en el piso principal.

Cada una de las salas tiene 66 metros de superficie y cuenta con grandes ventanales que dan a la fachada.

En ambos cuerpos del edificio hay amplios corredores de 120 metros de longitud.

Los retretes, cuartos de baño, y urinarios están divididos en ocho grupos.

La cocina tiene amplitud considerable y está situada en la planta baja.

En la principal se hallan la Biblioteca y el Museo.

A estas dependencias dan acceso amplias galerías de tres metros de anchura por treinta y cuatro de longitud.

Las clases serán entarimadas y cubiertas de «linoleum.»

El suelo de las galerías será de mármol artificial.

En la fachada principal se colocará un reloj de gran tamaño.

La sala de Profesores y el Despacho del Director se instalarán en la planta baja.

En ella existe un gran vestíbulo que dá acceso a la escalera.

Separado del grupo se construye un pabellón destinado a oficina de la Delegación Regia y la inspección de primera Enseñanza.

Dicho edificio constará de otras habitaciones que ocupará el conserje.

Rodeando el edificio y dedicado a jardines y campo de recreo existe una faja de terrenos de unos 20 metros aproximadamente.

El edificio se ha construido con ladrillos, mampostería mixta, entramados de hierro y cubiertos de tejas planas.

Las paredes y techos serán todos estucados.

Dos patios centrales de 60 metros de superficie dan luz a las galerías.

El nivel de la planta baja está a un metro sobre la rasante de la calle, y la altura de las habitaciones es de cuatro metros y medio.

El día siete de Enero se colocó la primera piedra y el día 27 del mismo mes dieron principio las obras que tendrán su complemento con la instalación de un ropero y cantinas escolares.